

11 ABRIL 2018.

## Información a los vecinos.

Como sabéis se ha jubilado Javier Cabrerizo, aguacil del Ayto.

La vivienda ya está a disposición del Ayuntamiento y se ha pedido subvención a Diputación para un arreglo somero dado que está en perfecto estado de conservación y trato.

Posteriormente la pondremos en alquiler.

**Agua:** Ahora ha desaparecido la urgencia, lo que no quiere decir, que debamos confiarnos.

Se tiene la previsión de efectuar varias obras en los meses de mayo y junio tendentes a corregir los excesos de consumo.

Entre otras cambio de redes antiguas en las calles "Manadizo" y "La Iglesia".

Con una Subvención de Diputación del 77%.

**Obras:** En cuanto el tiempo aclare se quiere bachear lo más urgente de las calle con medios y personal propios.

Mantener el pueblo en perfecto estado, mejorando un tramo cada año.

Se quiere finalizar las aceras de la calle del Molino.

**Montes:** Se licitará en breve la corta ordinaria para 2018 y 2019.

Se está haciendo con personal y maquinaria propia del Ayto, trabajos que anteriormente se hacían por terceros. (Hecho que influye positivamente en los ingresos del Ayto y la financiación de personal).

Tardelcuende, 11 de abril 2018.

El alcalde.



Ayuntamiento  
**Tardelcuende**